





rera originarios de Colombia fueron localizados muertos en el Estado de México.

\$10.00 Ejemplar Martes 23 de Septiembre de 2025 **DE SALTILLO** 

Año XXXVIII No. 13,975 Saltillo, Coahuila

### **DE LA SECCIÓN 5TA**

# "Ni un ataque más", se manifiestan maestros





#### Inauguran estación de reciclaje

STAFF / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.-Como parte de las acciones que se implementan a favor del medio ambiente, el alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, en colaboración con el Gobierno del Estado y las empresas ARCA Continental y Pet Star, inauguraron la Esta-





ción de Reciclaje Drive Thru en el Biblioparque Norte, a través de la cual se promueve esta actividad entre la población.

Díaz González agradeció el apoyo de estas empresas para impulsar, con el Gobierno Municipal de Saltillo, acciones encaminadas a la sustentabilidad y cuidado del medio ambiente.

LOCAL / PÁG. 2



Exigen reformas para frenar violencia en escuelas de Coahuila

MARCO JUÁREZ / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUI-LA.- Con la consigna "Ni un ataque más", maestras v maestros de la Sección 5 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) acudieron este lunes al Congreso del Estado para entregar un documento de ratificación, en el que exigen reformas legales que garanticen su seguridad y pongan un alto al ambiente hostil que enfrentan en las aulas.

El Secretario General de la Sección 5, Everardo Padrón, encabezó la comisión que presentó el escrito. En entrevista, señaló que el magisterio atraviesa una etapa crítica, donde las agresiones de alumnos y padres de familia se han vuelto frecuentes.

"Nuestro objetivo es que exista una reforma a la Ley de Educación en el Estado y a los marcos normativos que garanticen que los trabajadores puedan realizar su labor con seguridad, sin estar expuestos a ataques.



Maestros de la Sección 5 del SNTE entregaron un documento en el Congreso de Coahuila para



Everardo Padrón, secretario general de la Sección 5, advirtió: "Ni un ataque más contra los trabajadores de la educación".

La Sección 5 dice: Ni un ataque más, y es importante trabajar sobre ello", afirmó.

El reclamo surge tras casos recientes de agresiones, como la golpiza sufrida por un director de secundaria en Saltillo a manos de un alumno, lo que encendió las alarmas dentro del gremio.

Los docentes aseguran que las agresiones verbales, como insultos y amenazas, ya forman parte del día a día, y que la falta de protocolos claros los coloca en un estado de vulnerabilidad constante.

Everardo Padrón destacó que ya han sostenido reuniones con el gobernador Manolo Jiménez Salinas y la Secretaría de Gobierno, donde se han establecido mesas bilaterales para analizar estrategias, foros de discusión y posibles reformas al marco legal.

"Hemos encontrado empatía en el compromiso del gobernador. Queremos que quede asentado jurídicamente que ningún trabajador de la educación debe vivir en incertidumbre ni en un ambiente de violencia", subrayó el líder sindical.

LOCAL / PÁG. 2



@periodico\_lavoz







#### **CON UNA MANTA EN PUENTE**

## Denuncian omisión de acoso escolar

MARCO JUÁREZ / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.-La comunidad del Tecnológico de Saltillo se vio sorprendida tras la aparición de una manta colocada en un puente peatonal frente al campus, en la que de forma anónima se acusó a la institución de no actuar en los casos de abuso y acoso.

La directora del plantel,



Ania Guadalupe Sánchez Ruiz, rechazó la acusación y calificó la colocación de la lona como un "acto cobarde" que busca dañar la imagen de la institución.



Señaló que actualmente se tienen registrados cuatro casos formales, todos en seguimiento, con procesos que van de dos a cuatro meses de duración.

"Lamentamos mucho que se utilicen medios anónimos para desacrediten todo el trabajo de la institución, no solamente en los años que tengo como directora, sino en todos los años del tecnológico es una institución de renombre no solo en lo local sino a nivel nacional".

LOCAL / PÁG. 2